ANCA Proposition District Dist

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares 00d: 85392276

Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 1.345,00 € Área (cm2): 512,3 Ocupación: 55,19 % Documento: 1/1 Autor: C.R. | SALAMANCA Núm. Lectores: 72000

# El Campus estrenará esta semana el nuevo acceso por Ramos del Manzano

Permitirá la entrada y salida de vehículos a la zona universitaria por un vial situado junto al recinto deportivo del Colegio de Oviedo y liberará de tráfico la avenida de Maristas

## C.R. | SALAMANCA

El Campus Miguel de Unamuno estrenará esta semana su nuevo acceso para vehículos. El vial que se abrirá junto a las instalaciones deportivas situadas en la trasera del Colegio de Oviedo ofrecerá a los conductores una alternativa a la avenida de los Maristas -convertida desde el pasado miércoles en única vía de acceso al recinto del Clínicopara llegar y abandonar la zona universitaria. Según confirman fuentes del Ayuntamiento, la previsión es que las obras para acondicionar esta entrada concluyan antes del próximo fin de semana.

Los trabajos, que se iniciaron en los primeros días de septiembre v cuya duración se estimó en dos semanas, están consistiendo en la eliminación de la acera de la avenida del Doctor Ramos del Manzano que hasta ahora impedía a los vehículos procedentes del puente de la Universidad acceder directamente desde la rotonda provisional al paseo de Francisco Tomás y Valiente, donde se encuentran ubicadas las Facultades de Ciencias Sociales y Derecho. La solución adoptada para aislar, en la medida de lo posible, el trafico del Campus del que se dirige al Hospital consiste en abrir un carril de entrada y otro de salida junto a las canchas del Colegio de Oviedo. Esta intervención ha obligado a eliminar una banda de aparcamiento en línea de Ramos del Manzano, aproximadamente una decena de plazas de estacionamiento.

Este proyecto pretende compensar también el cierre de la entrada a la zona universitaria por la rotonda en la que confluyen el paseo del Doctor Gregorio Marañón y la calle del Donante de Sangre, junto al colegio Campo Charro. La eliminación de la salida de esta glorieta hacia el Campus



Obras del nuevo acceso al Campus Miguel de Unamuno por la avenida del Doctor Ramos del Manzano. | BARROSO

# LOS DETALLES

# Salida de vehículos hacia la calle Peña de Francia

Los vehículos que abandonen el Campus Miguel de Unamuno por el nuevo vial saldrán a la avenida del Doctor Ramos del Manzano, concretamente a la calzada que permite circular hacia la estación de autobuses y la calle Peña de Francia. En el cruce de esta vía con la avenida de los Maristas se construirá en los próximos meses una nueva rotonda que permitirá a los vehículos hacer un cambio de sentido. Las obras de esta glorieta ya han sido adjudicadas por 106.477 euros.

# Rotonda provisional del puente

Por 297.265 euros ha licitado el Ayuntamiento de Salamanca las obras para la construcción de la glorieta dedicada a Francisco López Villalobos. Con este nombre se ha bautizado la rotonda que se creará en el cruce del Doctor Ramos del Manzano con la calle José Lamano Beneite. En 2009 se habilitó en esta intersección una "plaza" provisional de circulación giratoria, pero hasta ahora no se han iniciado los trámites para construir una rotonda en condiciones.

es una de las medidas adoptadas dentro del plan de tráfico vinculado a la apertura del acceso provisional que permitirá llegar al complejo sanitario durante sus obras de reforma.

Los trabajos del nuevo enlace entre la avenida del Doctor Ramos del Manzano y el Campus Miguel de Unamuno han supuesto un desembolso por parte de las arcas municipales de 33.800 euros. Este proyecto se complementará en los próximos meses con la construcción de dos rotondas próximas, en Peña de Francia con Maristas, y en Ramos del Manzano con la calle José Lamano Beneite.